



## Sortie du 8 septembre 2012 en forêt de Rougeau

Nous étions encore une quinzaine de personnes, apparemment sans trop y croire, juste avec l'envie de se rencontrer et se balader ensemble en forêt de Rougeau.

Il fait de plus en plus sec. Nous avons croisé 16 espèces mais certaines, vu leur état, deviennent difficiles à identifier. En gros avons vu 7 espèces de polypores dont 2 en excellent état (polypore soufré et langue de bœuf) 2 bolets dont probablement un rouge-pourpre (rhodopurpureus, forme xanthopurpureus), 5 espèces à lames, 2 phallus et un bolet parasité par un hypomyces.

A noter que parmi les polypores nous avons vu aussi un polypore oblique, ou chaga pratiquement inconnu en France et rencontré pour la 2<sup>ème</sup> fois cette année dans la région par des adhérents AMF (La photo du 1<sup>er</sup> se trouve d'ailleurs sur notre site sous l'appellation Inonotus obliquus).

Vous trouverez par le lien ci après un article très intéressant à son sujet :  
<http://champignon-contre-metastase.e-monsite.com/pages/inonotus-obliquus-ou-chaga.html>

*Denis Lecarpentier*



Ci-dessus, la chaleur calme les ardeurs !